



## Kecamatan Gondomanan tambah ruang publik

Oleh Nugroho Nurcahyo  
HARIAN JOGJA

**GONDOMANAN:** Kecamatan Gondomanan bersiap menyediakan tambahan satu ruang publik berupa hall olahraga di daerah Sayidan. Gedung seluas lapangan badminton lebih sedikit itu akan difungsikan untuk tempat perhelatan acara kolektif maupun acara individu warga di sekitar Sayidan.

"Sudah siap 60%. Kontraktor sudah ada. Pada 2009 ditargetkan selesai," kata Camat Gondomanan Suryanto pada *Harian Jogja*.

Suryanto mengatakan pihaknya masih menunggu dari dana dari Pemerintah Provinsi. Dalam tahap koordinasi dengan Dinas Tata Kota, sudah disetujui lahan itu dipakai sebagai ruang publik.

Dia menambahkan, sebenarnya Gondomanan termasuk kecamatan yang terdapat beberapa situs wisata dan budaya seperti benteng Vredeburg, Keraton dan ruang publik lain seperti shopping center dan Taman Pintar. Namun hingga kini belum banyak gedung di tengah perkam-

pungan untuk berkumpul masyarakat terutama kelas menengah ke bawah.

Hingga kini, Kecamatan Gondomanan juga sudah memiliki satu gedung yang khusus difungsikan sebagai ruang publik, yakni Balai Prawirodirjan. Balai itu, selama ini sudah sering membantu publik sekitar untuk menggelar acara-acara seperti khitanan massal, berbagai macam lomba, pertunjukan, hingga tempat menggelar pernikahan warga. "Baru saja tahun ini balai itu mendapat peremajaan dari Pemprov."

Dia mengatakan, di tengah kampung yang sudah semakin sesak penduduk, ruang publik sangat dibutuhkan, terutama saat harus berkumpul banyak orang dalam satu tempat, seperti pernikahan atau kematian. "Ruang publik memang diperlukan sebagai tempat warga," jelas Suryanto.

Kebijakan pembelian ruang publik merupakan gagasan Walikota Jogja Herry Zudianto dan dilakukan sejak 2006. Hingga saat ini, Pemkot sudah membeli 14 lokasi di 13 kelurahan, dengan dana Rp3,54 miliar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Ngupasan			

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005